

## Pressemitteilung

### Hohe Auszeichnung für Maria Loers

#### Ehemalige CKD-Bundesvorsitzende mit dem Bundesverdienstorden der Bundesrepublik Deutschland geehrt

Am 7. März 2013 zeichnete Bundespräsident Joachim Gauck im Schloss Bellevue 33 Bürgerinnen mit dem Bundesverdienstorden der Bundesrepublik Deutschland aus. Zu den Geehrten gehörte auch Maria Loers, bis November 2012 CKD-Bundesvorsitzende. Nicht ohne Grund fand die Verleihung am Tag vor dem Internationalen Frauentag statt. Diese besondere Würdigung wussten auch die Preisträgerinnen zu schätzen. In besonderer Weise wurde das ehrenamtliche Engagement von Frauen in unserer Gesellschaft in den Blick genommen. Auch Maria Loers kann ganz gemäß dem Motto der CKD „Den Menschen nah“ auf ein ehrenamtliches Engagement als „Langzeitprojekt“ zurückblicken: Im Rahmen des Besuchsdienstes der Caritas-Konferenz St. Martini in Emmerich besuchte sie Familien, kranke und alte Menschen und leitete auf CKD-Dekanatsebene einen Kreis für Menschen mit Behinderungen. Sie war Mitglied im CKD-Diözesanvorstand Münster und im Vorstand des Diözesancaritasverbandes Münster.

In seiner Ansprache hob Joachim Gauck hervor, dass Maria Loers nicht nur zwölf Jahre als CKD-Bundesvorsitzende die Anliegen von Ehrenamtlichen unterstützte und innovative Projekte initiierte, sondern dass sich der Verband unter ihrem Vorsitz zu einem modernen Netzwerk der insgesamt 80.000 dort ehrenamtlich Aktiven entwickelte. Außerdem war Maria Loers viele Jahre Vizepräsidentin des Deutschen Caritasverbandes.

#### Kontakt

Bernadette Hake,  
Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V. – Das Netzwerk von Ehrenamtlichen  
Referentin

Tel. 0761/200-123, E-Mail: [bernadette.hake@caritas.de](mailto:bernadette.hake@caritas.de)  
Internet: [www.ckd.-netzwerk.de](http://www.ckd.-netzwerk.de)



Joachim Gauck – Maria Loers  
©Bundesregierung/H. Schacht